

		Muhammadiyah Surakarta)	Walaupun hal tersebut di atas tidak terlalu mendominasi salah satu faktor yang dapat meningkatkan motivasi kerja karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surakarta.	a yaitu sama-sama membahas tentang absensi <i>finger print</i> dan juga termasuk penelitian kuantitatif	
3.	Surya Mahdalena, Alfiandri dan Wayu Eko Yudiantama	Pengaruh Penerapan Absensi <i>finger print</i> dan Pengawasan Terhadap Disiplin Kerja Pegawai di Instansi Vertikal dibawah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan	Hasil pengujian hipotesis penerapan absensi <i>finger print</i> dan pengawasan menunjukkan hasil taraf signifikansi sebesar 0,001. Taraf signifikansi tersebut lebih kecil di 0,05, yang berarti bahwa hipotesis dalam penelitian ini menerima H_a dan menolak H_0 . Artinya bahwa penerapan absensi <i>finger print</i> dan pengawasan berpengaruh positif terhadap disiplin kerja pegawai di instansi vertikal di bawah Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.	Penelitian yang dilakukan oleh saudara Surya Mahdalena,dkk dengan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis hampir sama dalam pembahasannya yaitu sama-sama membahas tentang absensi <i>finger print</i> dan juga termasuk penelitian kuantitatif.	Penelitian yang dilakukan oleh saudara Surya Mahdalena,dkk dengan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis berbeda dari segi variabel Y nya.
4.	Hanafi Muslim	Peningkatan Kedisiplinan Siswa dalam Pelaksanaan Ibadah Shalat Dhuha dan Dzuhur Melalui <i>Fingerprint</i> di SMK Negeri 1 Surabaya	Dengan adanya <i>fingerprint</i> yang digunakan sebagai alat presensi siswa dalam melaksanakan ibadah shalat dhuha dan dzuhur sangat bermanfaat sekali dan mempermudah bagi guru untuk mengetahui siswa mana yang disiplin dalam melaksanakan shalat dan siswa mana yang tidak disiplin dalam	Penelitian yang dilakukan oleh saudara Hanafi Muslim dengan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis hampir sama dalam pembahasannya yaitu sama-sama membahas tentang <i>finger print</i> .	Penelitian yang dilakukan oleh saudara Hanafi Muslim dengan penelitian yang akan dilakukan oleh penulis berbeda dari segi objeknya dan juga jenis penelitian dan metodenya.

Bab III, tentang Metode Penelitian. Pada bab ini membahas secara detail mengenai metode yang digunakan dalam upaya penelitian ini yang terdiri dari : jenis penelitian,obyek penelitian, lokasi penelitian, populasi dan sampel, cara pengumpulan data, sumber data dan analisis data.

Bab IV, tentang Hasil Penelitian dan Pembahasan. Pada bab ini menjelaskan mengenai gambaran umum lokasi penelitian, penyajian data yang memaparkan fakta-fakta mengenai masalah yang diangkat dan hasil analisis data dan di uji keabsahan datanya dibandingkan dengan teori. Hasil uraian tersebut tertulis sub bab pembahasan.

Bab V, tentang Penutupan. Pada bab ini berisi penutup yang menjelaskan tentang kesimpulan dan saran.